



Vista del Palacio de Anaya, edificio emblemático de la Facultad de Filología. :: ALMEIDA

# Filología reclama el arreglo de los accesos a sus edificios

La Facultad pide ayuda al Ayuntamiento y la Junta para habilitar rampas que faciliten la entrada de los alumnos discapacitados

:: RICARDO RÁBADE / WORD

**SALAMANCA.** La Facultad de Filología ha solicitado al Ayuntamiento y a la Junta que resuelvan los graves problemas de acceso a sus edificios, especialmente para los estudiantes discapacitados matricula-

dos. «La inscripción como alumno en la Facultad de Filología en los últimos años de personas discapacitadas ha puesto en evidencia la escasez e incluso la falta total de acceso a los edificios por parte de los mismos», señala el Decanato.

La petición de la Facultad incluye al conjunto de edificios monumentales pertenecientes a Filología, como son el Colegio de Anaya, la Hospedería de Anaya, la Biblioteca, el Edificio Juan del Encina, todos ellos en la plaza de Anaya, y el de Placentinos. Estas reivindicaciones ya han sido planteadas por el decano de Filología, Vicente González, a la Comisión Territorial de Patrimonio, y al alcalde de la ciudad, Alfonso Fernández Mañueco.

En el caso del acceso al Palacio de Anaya para las personas discapacitadas, «solamente puede accederse a través de la calle Palominos, entrando por una puerta que debe abrir un bedel cada vez que una de estas personas debe usarla». No hay «ningún acceso por la parte natural de entrada, que es la puerta principal situada en la plaza de Anaya», según el escrito elevado por el decano ante el Consistorio y la Junta. En este caso, la propuesta de la Facultad para por la colocación de «una discreta rampa» en las escaleras de acceso a la puerta principal.

En el caso del acceso para discapacitados al Teatro Juan del Enzina, el acceso sólo es posible a través de la puerta del edificio de aulas. Y problemas similares también afectan a los edificios Juan del Encina y de la calle Placentinos.

La Facultad de Filología también ha trasladado sus peticiones al equipo rectoral de la Usal. Además, el decano Vicente González aprovechó la visita que efectuó ayer el alcalde a la zona para explicarle el deterioro que sufre la parte inferior del edificio del Palacio de Anaya.